

SIPA FAVORECE A GEPP CON PRODUCTIVIDAD EN MÉJICO



La importante compañía mejicana de bebidas GEPP ha elegido a SIPA para una nueva línea de soplado y llenado de botellas para bebidas carbonatadas. GEPP, que pertenece en parte a Pepsico (en sociedad con otra empresa mejicana Cultiva y el grupo venezolano Empresas Polar), recibió recientemente una línea basada en una sopladora rotativa SFR16 Evo 3 en un Sincro Bloc con una unidad de llenado de 144 válvulas, en su planta en Celaya, México central. Además del Sincro Bloc de SIPA, la línea también aprovecha el sistema robótico Fastlayer de SIPA para el posicionamiento de paquetes con envoltura termocontraíble de botellas llenas en pallets. GEPP tiene plantas en todo México y SIPA ya tiene equipos que operan en varias de ellas, como unidades

de producción de botellas SFR 16 y SFR 12, sistemas de llenado y moldes. La nueva línea está fabricando botellas en dos tamaños, 3 L y 1,5 L, a una velocidad de 17.500 y 28.000 botellas por hora respectivamente.

“La nueva línea CSD es una de las más productivas en la red GEPP”, dice Ezio Magagnin, Sales Manager de SIPA. “También es energéticamente muy eficiente. SIPA es uno de los principales pro-





ALREDEDOR DEL MUNDO - MÉJICO

veedores de equipos de GEPP y estamos particularmente contentos con el éxito de esta instalación. La primera noticia de GEPP es que están muy satisfechos!. GEPP es la única compañía de bebidas en México con operaciones en todo el país y capacidades completas en fabricación,

distribución y comercialización. La compañía produce, vende y distribuye bebidas carbonatadas y no carbonatadas, así como agua. Es el embotellador exclusivo de PepsiCo beverages en México, y también desarrolla y comercializa sus propias marcas de bebidas, y distribuye marcas de terceros.

